



TARJETA INFORMATIVA

1 de junio de 2018

UTTT y Centro Educativo Cruz Azul establecieron convenio de colaboración

Para desarrollar de manera conjunta proyectos en distintos rubros, la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT) y el Centro Educativo Cruz Azul, firmaron un convenio de colaboración.

Lo anterior permitirá establecer las bases generales y unir esfuerzos para llevar a cabo actividades de docencia, colaboración académica, desarrollo profesional, difusión de actividades culturales, artísticas, deportivas, sociales, entre otros aspectos.

Durante esta actividad se mencionó que ello vendrá a fortalecer los nexos de colaboración que existen entre ambas instituciones, y que permitirá consolidar beneficios para los docentes y educandos de estas casa de estudio.

Firmaron este acuerdo el rector de la UTTT y el gerente general del Centro Educativo Cruz Azul.

“Esta información es pública, ajena a cualquier partido político”.